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QUE 1451

Question écrite urgente 
Chancellerie… ça sent l’audit ? 

Mais que se passe-t-il au sein de la Chancellerie ?  

Il semblerait, selon nos informations, que la problématique de 
l’absentéisme ne touche pas que le chef du protocole.  

Il nous a été transmis qu’il y aurait un certain nombre, pour ne pas dire un 
nombre certain, d’absences dites de longues durées, ainsi que des départs tout 
aussi copieux, dans l’entourage proche de la chancelière, ces deux dernières 
années. 

Au vu de ces informations, il est indispensable de connaître la situation de 
l’absentéisme au sein de ce service. 

 
Mes questions sont les suivantes : 

1. Le Conseil d’Etat peut-il nous indiquer le taux d’absentéisme dans le 
service de la chancelière sur les trois dernières années (2018-2019-
2020) ? 

2. Quel nombre concret cela représente-t-il par années sur ces mêmes trois 
dernières années ? 

3. Le Conseil d’Etat peut-il expliquer les raisons de ces absences 
prolongées ? 

4. Le Conseil d’Etat peut-il expliquer les raisons de ces nombreux 
départs ? 

 
Que le Conseil d’Etat soit remercié par avance pour les réponses qu’il 

apportera à cette question écrite urgente. 


